

La Marcha Antiloe de los GH-ULA

Líldo Ramírez* lilidor@ula.ve

RESUMEN

Se discurre acerca del significado político y características evidenciadas luego de la manifestación tipo marcha popular, organizada por los grupos hegemónicos de la ULA (GH-ULA) el día 10 de septiembre de 2009, con motivo del primer año de ejercicio de las autoridades universitarias y como propuesta de convocatoria nacional para la lucha contra la Ley Orgánica de Educación (LOE) sancionada por el gobierno bolivariano el pasado 15 de agosto de 2009. Se destaca la alicaída capacidad de convocatoria y la clara aparición de un techo numérico para ese tipo de convocatoria. Esta marcha, puede marcar el corte de la capacidad de movilización del grupo de convocantes, que incluyó la novísima incorporación del alcalde de la ciudad de Mérida.

El opositorismo a ultranza de la Universidad de Los Andes, se ha propuesto ser la punta de lanza nacional contra la Ley Orgánica de Educación (LOE)

Vistos los fracasos de las manifestaciones organizadas en Caracas, las cuales, culminaron en repudiables hechos de violencia, los grupos hegemónicos de la ULA (GH-ULA) llamaron a una desvincijada manifestación el pasado 10 de septiembre que mostró claramente: 1.- Fijación de un techo de la capacidad de convocatoria en 2.5000 participantes, 2.- incremento de los organizadores sin resultados en mayor concurrencia, 3.- escualidismo en la participación de presuntos líderes nacionales opositoristas, 4.- descenso en la participación de miembros de la comunidad ulandina, 5.- la incorporación al frente de marchadores del alcalde de Mérida 6.- reducida capacidad de convocatoria, si consideramos que el núcleo Mérida de la ULA acumula unas 40.000 personas y el alcalde de Mérida fue electo por 54.329 votos, 7.- matriz de opinión anti LOE rechazada por la comunidad; por lo cual, los organizadores de estas manifestaciones opositoristas deberán inventar nuevas argucias anti bolivarianas.

La desvincijada concurrencia a esta marcha, les obligó a cambiar de línea ante la LOE, y pasar del opositorismo a capa y espada a prepararse para atrincherarse en la ley especial de universidades. Su pensamiento está contenido en la propuesta de la AVERU, Autonomía de Ley de Educación Superior, elaborada y coordinada por Amalio Belmonte, actual Secretario de la UCV, el cual, se puede leer en Mundo Universitario No 14 de 2005 en: <http://www.saber.ula.ve/mundouniversitario/>). Refinada propuesta que es un verdadero monumento a la convicción conservadora de la dirigencia universitaria opositorista nacional.

Para continuar su agenda antiloe: "El rector Bonucci, junto al vicerrector administrativo, Manuel Aranguren, y el secretario, José María Andérez, invitan a los directores en pleno a sumar sus criterios y aportes participando en el Frente Social para la Defensa de la Autonomía Universitaria, que cada lunes, a partir de las seis de la tarde, reúne a los ciudadanos merideños de distintas agrupaciones y tendencias en la sede de la Asociación de Profesores de la ULA."

Mas claro no canta un gallo, han transformado la ULA en un partido político de oposición a ultranza.

La verdadera autonomía universitaria reside en los bolivarianos y socialistas, no se tenga dudas al respecto y la nueva ley especial de universidades así lo reflejará.

* ULA-Trujillo